



昭和小 第8号

校長室便り
文責
生田 文明

全校で田植え

十六日（金）、松本さんの学校近くの水田をお借りして、田植えを全校で行いました。

当日は、JA青壮年部及び保護者の皆様約二十六名のご指導の下、五十メートル分の広さの水田に、膝下まで田に入りながら、苗を植え付けていきました。

この苗は、五月十五日に、田植え機用の苗床に種籾を蒔き、一ヶ月、四・五年生が、学校で水を管理し育てたものです。田植え前に、全校児童の前で、四・五年生から、これまで大切に育ててきた苗の成長の様子や稲についてのクイズを行いました。そして、命ある苗一本一本を丁寧に田に植えてほしいことをお願いしました。

田植えでは、上級生は毎年行っているせい、配られた苗を目印にそって、上手に株分けしながら手際よく植え付けることができました。しかし、初めての挑戦となる一年生の中には、植え付ける苗の本数が多い多くなったり、田に足を取られたりして、バランスを崩し、思わず尻もちをついてしまう人もいました。



茶色から薄緑色へと変わりました。秋の稲刈りまで、稲の成長を見守り、大切に育てていきたいと思えます。稲の成長に合わせた、今後の指導もよろしくお願ひします。



校内童話発表会

二十日（火）に、本の贈呈式（明るい社会づくり運動八代協議会より）及び校内童話発表会を開催しました。

子どもたちは、この日に向け、お気に入りの童話や昔話を暗記し、発表の練習を積み重ねてきました。各学級での選考会を経て、当日は、一年（かけるさん）、二年（まおさん）、三年（そなたさん）、四年（りょうたろうさん）、五年（すずなさん）、六年（ゆうまさん）が発表しました。学年代表だけあつて、聞いている人、話の内容、各場面の様子、登場人物の性格や様子など



14名入賞 歯と口の健康 図画・ポスター

がよく分かるように、語りかけるように朗読を行うことができました。

審査の結果、五年（すずなさん）が七月二十五日の市童話発表会へ学校代表として出場することになりました。読書好きの本校の子どもたち、これからも本の世界を楽しんでもらいたいと思います。



今年も、健康教育の一環として、標記図画・ポスターコンクールへ全校で応募しました。

八代地区作品応募総数一千六百九十八点の中から、金賞四点、銀賞四点、銅賞二点、入選四点、計十四点が本校から選ばれました。

昨年度に引き続き、三分の一の児童が入賞を果たすという快挙でした。

今回の図画・ポスター制作を通して、日常の歯磨きの大切さへの意識も高まったと思います。

ところで、先日行われた歯科検診では、二割児童に歯垢の付着が見られ、一割の児童が歯周疾患要観察者の診断を受けました。

図画・ポスターに描いたように、今後も仕上げ磨きや歯磨きチェックを行い、口腔環境の改善に努めていきたいと思います。



金賞：6年（まゆさん）

金賞：5年（すずなさん）

金賞：4年（りょうがさん）

金賞：3年（あやかさん）